

# Goblog

## Meriahkan Hari Kartini SatresNarkoba dan Bhayangkari Bersama Polwan Polresta Mataram Bagi Takjil dan Sekutum Bunga

Syafruddin Adi - [MATARAM.GOBLOG.CO.ID](http://MATARAM.GOBLOG.CO.ID)

Apr 22, 2022 - 10:52



*Dari kiri-kanan (Iptu Erni Anggraini SH, Iptu Dwi Nani, Kasat Narkoba serta Ny. Yogi Porusa Utama. (21/04)*

Mataram NTB - Turut memeriahkan Hari Kartini 21 April 2022, Sat Resnarkoba dan Ibu Bhayangkari Cabang Mataram turun bersama seluruh Personil Polwan Polresta Mataram Berbagi Takjil serta menghadiahkan sekutum bunga kepada pengendara wanita di Simpang 4 Bank Indonesi (BI) Mataram, Kamis, (21/04).

Dipimpin langsung Kasat Narkoba Polresta Mataram Kompol I Made Yogi Porusa Utama SE SIK, seluruh rombongan Polwan dan ibu Bhayangkari membemirikan takjil kepada pengendara yang melintas serta kepada petugas kebersihan di sekitar lokasi.

"Ini bentuk suport kami kepada warga masyarakat kota mataram dengan membagi sedikit makanan berbuka puasa dalam rangka memeriahkan hari kartini,"ungkap Yogi.



Yogi juga menambahkan, merupakan kepedulian Polresta Mataram dalam mengenang jasa dan perjuangan ibu Kita Yaitu R.A. Kartini dalam memperjuangkan hak-hak wanita.

"Semoga ini membawa berkah bagi kita semua di dalam bulan Ramadhan yang penuh berkah ini,"tuup Yogi.

Ditempat yang sama, perwakilan Polwan Polresta Mataram Iptu Dwi Nani menyampaikan, bahwa kegiatan berbagi takjil ini disamping sebagai bentuk kepedulian kepada sesama, juga sekaligus memperingati hari Kartini.

"Kami memberikan setangkai bunga kepada pengendara wanita yang melintas disini sebagai bentuk dukungan terhadap perjuangan kaum wanita yang telah membebaskan hak-hak perempuan,"jelasnya.



Apa yang telah diperjuangkan oleh Kartini pada masa itu kini dapat kita nikmati hasilnya, dimana saat ini hak perempuan sudah sama dengan laki-laki seperti yang telah diatur dalam Undang-Undang.

"Saat ini kita sudah menikmati hasil dari perjuangan Ibu kita R.A. Kartini. Oleh karena itu kegiatan bagi takjil dan pemberian bunga ini merupakan salah satu cara kami mendukung serta mengensng jasa-jasa pahlawan perempuan kita,"pungkasnya.(Adbravo)